

もえろきたたつ魂の取り組みが始まってから、みんなの挨拶が日に日に良くなっています。今週の目標はすみずみまできれいにしよう、先週の目標はそうじ道具を正しく使おうでした。みんなが一生懸命に掃除をする姿も、以前よりもとても良くなっていると思いますので、この調子でがんばり、学校をどんどんきれいにしていきましょうね。

先週は、3年生から6年生は大阪市小学校学力経年調査、1年生と2年生は標準学力調査がありました。1年生は初めての学校とは違うテスト、3年生は初めての経年テストだったので、緊張したかもしれませんのが、無事終わりました。教室を回っていても、どの学年の人たちも一生懸命テストを受けていて、テストを受ける姿勢は良かったと思います。これからもテストを受ける機会がたくさんありますので、がんばっていきましょう。その中で今日は2つ気になることがあったので、お話をします。

1つ目は自分のテストが終わったからといって、寝ていた人がいたことです。先生はクラス全体でテストを受ける雰囲気はとても大切だと思います。寝ている人がいると他の人のやる気を失わせることがあります。そして、間違いがないか何度も見直す習慣をつ

けることも大切だと思います。終わったからと寝るのではなく、間違  
いがないか見直しをする習慣をつけてもらいたいです。

2つ目は、自分の名前を雑に書いている人がいたことです。先生は  
校長室で、テストを集めましたが、中にはなんて書いてあるかわ  
からない名前が何個かありました。以前にもお話しましたが、みなさ  
んの名前はみんなさんの親がいろいろな思いをこめてつけてくれた最  
初のプレゼントです。これから生きていく中でも、自分の名前を書く  
機会はきっと一番多いと思います。字を書くのがあまり上手でない  
人もいると思うが、雑に書くのではなく、丁寧に書くことが大  
切です。字が上手でなくても、丁寧に字を書いていれば、わかるもので  
す。自分の名前を大切にする気持ちをこめて、雑に書くのではなく、  
丁寧に名前を書いてもらいたいです。